
بيـان صـادر عـن بطريركيـة الـروم
المقدسية

رداً على ما نُشر في جريدة القدس بتاريخ ٣١-٨-٢٠١٧ على صفحتها
الأولى

1) إن الحدث هو أن قام البعض بتقديم شكوى او بلاغ لدى سعادة
النائب العام الفلسطيني ولم يتم قبول الشكوى كما يدعون بشكل
مغلوط بالصحافة, والفرق بين تقديم شكوى وقبولها فيما بعد فرق
شاسع جداً. حتى يتم قبول الشكوى يجب التحقيق بها وسماع رأي
المُشتكى عليه وكل ذلك لم يتم حتى الآن, فكيف يدعون أنه تم قبول

الشكوى.

2) صاحب الغبطة البطريرك لم يُخالف أيّاً من القوانين بالوضعية
الفلسطينية وكل الإداعاءات بهذا الخصوص هي إدعاءات غير صحيحة

وباطلة.

3) هذه الشكوى خالية من المضمون والهدف منها إعلامي ليس إلا وهي
شكوى كيدية وهدف البعض إبراز أنفسهم من خلالها.

4) رغم الإدعاء أن عريضة مُوقعة من ٣٠٩ أشخاص تم تقديمها مع
الشكوى لاحظنا ورغم التجييش الإعلامي والمطالبة بحضور أناس لمرافقة
مقدمي الشكوى فلم يحضر سوى عشرة أشخاص لتقديم الشكوى, مما يدل أن

مقدمي الشكوى فشلوا حتى إعلامياً.

مكتب السكرتارية العام – بطريركية الروم الأورثوذكس المقدسية

١-٩-٢٠١٧

https://ar.jerusalem-patriarchate.info/2017/09/01/32691
https://ar.jerusalem-patriarchate.info/2017/09/01/32691

